



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

ISNU Pekanbaru Audiensi dengan Rektor UIN SUSKA Riau, Bahas Isu-Isu Strategis Keummatan

Fernando Yudistira - RIAU.FR.N.CO.ID

Jun 19, 2024 - 23:24



PEKANBARU - Pengurus Pimpinan Cabang Ikatan Sarjana Nahdlatul Ulama (PC ISNU) Kota Pekanbaru melakukan audiensi dengan Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Syarif Kasim (SUSKA) Riau. Rombongan disambut langsung oleh rektor, Khairunnas Rajab di ruangannya rektorat lantai 4 pada Rabu, 19 Juni

2024.

Ketua PC ISNU Kota Pekanbaru mengatakan bahwa audiensi diadakan berdasarkan kesepakatan internal PC ISNU Kota Pekanbaru, diantaranya pertama ajang silaturahmi dengan rektor UIN SUSKA Riau, kedua pembahasan strategis terkait rencana kerjasama PC ISNU Kota Pekanbaru dengan UIN SUSKA Riau dalam menghadapi isu-isu keummatan dan ketiga penjajakan tokoh-tokoh potensial bakal calon ketua Pimpinan Wilayah Ikatan Sarjana Nahdlatul Ulama (PW ISNU) Provinsi Riau.

"Ya, kita dari pengurus PC ISNU Kota Pekanbaru sengaja beraudiensi dengan Prof Khairunnas Rajab. Mendiskusikan terkait program-program strategis PC ISNU Kota Pekanbaru yang bisa dikolaborasikan dengan UIN SUSKA Riau. Seperti kajian mingguan yang sudah berjalan, diskusi bulanan, seminar nasional dan international yang akan kita lakukan. Tentu hal seperti ini perlu kita diskusikan agar kegiatan tersebut berjalan lancar, kami berharap ini merupakan awal yang baik dari kerjasama-kerjasama kedepannya," katanya .

Parluhutan menambahkan bahwa pentingnya PC ISNU Kota Pekanbaru mendiskusikan bakal calon yang akan menahkodai PW ISNU Provinsi Riau ke depan.

"Kita bakal lakukan penjajakan tokoh-tokoh potensial di Provinsi Riau. Nantinya bakal kita usung jadi calon ketua PW ISNU Provinsi Riau. Kita cari yang terbaik, yang siap memajukan ISNU di Provinsi Riau," jelasnya.

Sekretaris PC ISNU Kota Pekanbaru, Bustomi Faisal Hasibuan mempertegas bahwa program-program PC ISNU Kota Pekanbaru selama ini dijalankan di sekretariat, di sana dibentuk wadah dengan nama "Rumah Literasi".

"Harapannya wadah ini dapat kita sinergikan dengan kampus UIN SUSKA Riau selaku wadah riset dan keilmuan. Hemat saya, perlu adanya kerjasama yang kongkrit terkait kajian strategis antara ISNU dan UIN SUSKA Riau karena sama-sama mengusung ilmiah dan profesionalisme dan ISNU memiliki potensi dalam hal ini," ujar Bostomi.

Terlihat hadir Wakil Sekretaris PC ISNU Kota Pekanbaru, Mara Ongku Hasibuan, serta Ismail Pane, Muhammad Ilyas dan Fernando Yudistira. (fy)